

## Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 11.12.2012

### Verleihung des Umweltpreises im Wernigeröder Rathaus

Bereits zum 16. Mal wurde am Donnerstag, den 06. Dezember 2012, der Umweltpreis der Stadt Wernigerode für herausragendes Engagement im Umwelt- und Naturschutz, im Wernigeröder Rathaus von Peter Gaffert, Oberbürgermeister der Stadt Wernigerode, und Uwe-Friedrich Albrecht, Stadtratspräsident der Stadt Wernigerode, verliehen. Diesjähriger Preisträger ist das Projekt „Astronomie und Umweltbildung“ der Astronomischen Schulstation Adolph Diesterweg Wernigerode unter Leitung von Hans Hempel und Dirk Kelch.

„Ich freue mich ihnen diesen Preis als ein Zeichen der Anerkennung ihres jahrelangen ehrenamtlichen Engagements überreichen zu können“ sagte Peter Gaffert. Die Schulstation wurde durch den sich mittlerweile im Ruhestand befindlichen Geografielehrer Hans Hempel ins Leben gerufen und wird heute von diesem zusammen mit dem Physiklehrer Dirk Kelch betreut, ebenso wie das Harzplanetarium. Unzähligen Schülerinnen und Schülern aller Altersklassen, diente die Schulstation als Ort, an dem sowohl faszinierende Einblicke in das Universum und den Himmel über Wernigerode ermöglicht wurden, als auch zur Vermittlung von Umweltwissen.

### Hintergrundinformation

Der Umweltpreis der Stadt Wernigerode wird für hervorragende Leistungen im Umweltschutz, insbesondere für Leistungen vergeben, die

- » zu einer Verbesserung des Umweltbewusstseins der Bevölkerung
  - » zur Verbesserung der Umweltvorsorge
  - » zur Reduzierung von Umweltbelastungen oder
  - » zu anderen bedeutsamen Effekten für eine nachhaltige umweltgerechte Entwicklung in der Gemarkung der Stadt Wernigerode und ihrer Ortsteile
- geführt haben.

*BU: Stadtratspräsident Uwe Friedrich Albrecht (links) und Oberbürgermeister Peter Gaffert (rechts) überreichten den Umweltpreis 2012 an Dirk Kelch und Hans Hempel (2. von rechts).*

*Bild ©:Stadt Wernigerode, Anne Meurer*